

Fecha Sección Página 14.10.2014 Nacional pp-7

Agentes de la Policía Ministerial atacaron en Chilpancingo a balazos una camioneta con estudiantes de Chapingo y del Tec: hirieron a un joven alemán

Policía ministerial hiere a estudiante alemán

GUERRERRO

Los agentes dispararon contra la camioneta donde viajaban 10 alumnos de la Universidad de Chapingo y el Tec de Monterrey

MAR HORACIO RAMOS EN ACAPULCO

gentes de la policía ministerial de Guerrero atacaron a balazos, el domingo por la noche, en Chilpancingo, la camioneta en que viajaban diez estudiantes—ocho de la Universidad de Chapingo y dos del Tecnológico de Monterrey, campus Ciudad de México—, agresión en la cual resultó un alumno del Tec, de origen alemán.

Los estudiantes —dos alemanes, dos franceses y seis mexicanos regresaban de pasar un fin de semana en Acapulco.

Los hechos se produjeron alrededor de las 22:30 horas, cuando la camioneta de los jóvenes circulaba sobre la Autopista del Sol rumbo a la Ciudad de México.

De acuerdo con versiones de los estudiantes, regresaban de Acapulco y se disponían a cruzar Chilpancingo cuando a la entrada sur de la ciudad una patrulla de la policía ministerial les marcó el alto.

Los estudiantes no se detuvieron por temor, lo que derivó en una persecución que culminó en el extremo norte de la ciudad, a la altura del parque Margarita Maza de Juárez, donde los policías accionaron sus armas contra la camioneta.

Una bala impactó en el joven alemán, de 25 años de edad, quien comenzó a sangrar de manera abundante de la región lumbar, por lo que sus compañeros decidieron entrar a una estación de gasolina.

En el parte emitido posteriormente por el doctor Pedro Salguero se anotó que el joven recibió la bala en el lado derecho de la región lumbar, pero no le provocó lesiones internas y por esa razón hubo condiciones para su traslado al Distrito Federal.

De acuerdo con la relatoría de los hechos, hasta la gasolinera llegaron los policías ministeriales que los perseguían, quienes encañonaron y sometieron a los estudiantes, al parecer con la creencia de que se trataba de un grupo delictivo.

Versiones de la Policía Federa — cuyo inspector general Antonio Ramos acudió al lugar ante una llamada de auxilio de los estudiantes—indican que al parecer se trató de una confusión.

"No puedo decir mucho, parece que fue una confusión pero no estamos seguros de eso. Se tiene el reporte del joven alemán herido, pero ya fue declarado estable y se le va a trasladar a la Ciudad de México", dijo el jefe policiaco.

Añadió que cuando los ministeriales se percataron de que los agredidos eran estudiantes, no delincuentes buscaron la manera de canalizar al herido hacia una clínica particular.



Página 1 de 2 \$ 33275.00 Tam: 275 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
14.10.2014	Nacional	pp-7



ATENCIÓN. El estudiante alemán fue trasladado de Morelos al DF.